

A cela on peut ajouter la soirée barbecue pour les ados et la soirée burger blind test pour les juniors.

Du 17 au 21 juillet, les juniors ont passé une semaine en camp au camping de Saint-Renan sur le thème Harry Potter ils ont pu se défouler à l'aquawest park au lac de Ty colo (structures gonflables) faire des parties de laser tag. Les animateurs ont également proposé une course d'orientation, un tournoi de quidditch, un concours de potions magiques (cocktail), des activités manuelles (blason Harry Potter, baguette magique, marque-pages), et enfin la fameuse boum de fin de séjour.

Il y a également eu le raid aventure pour les enfants organisés par les animateurs de la CCPL. 2 jours en camp à Guissény avec de multiples activités proposées au cours des 2 jours (paddle, optimist, course d'orientation, vélo, tir à l'arc, ski à roulettes, combats d'épée...), de quoi bien occuper les enfants.

Le local réouvrira ses portes le 21 aout avec notamment un camp à Guerlédan pour les pré-ados ainsi que de belles activités au local comme une sortie à l'île de Batz, un brand jeu Cluedo et une boum de fin d'année.

Les animateurs vous donnent RDV le jeudi 31 aout au local à 19h pour le pot de fin de vacances avec les élus de la commune ainsi qu'avec les parents et enfants qui souhaitent venir.